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		Online-Glücksspielrecht in Deutschland
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			Online-Glücksspiele sind in Deutschland weitgehend verboten. Wir sagen „größtenteils“, weil Deutschland einer der Orte ist, wo es definitiv illegal ist, eine Glücksspielseite zu hosten, aber die Legalität, einfach nur Wetten online zu platzieren, ist unklar. Eine bestimmte Auslegung des deutschen Rechts könnte die Handlung, eine Wette online zu platzieren, als illegal einstufen, aber die Behörden scheinen kein Interesse daran zu haben, das Gesetz auf diese Weise zu lesen oder durchzusetzen.

Eines können wir Ihnen mit Sicherheit sagen: Online-Glücksspiele sind in Deutschland beliebt. Noch wichtiger ist, dass kein einziger Deutscher jemals Schwierigkeiten hatte, eine Wette über das Internet zu platzieren. Die rechtlichen Kämpfe in diesem Land drehen sich meist um das Recht der Betreiber, ihre Dienste der Öffentlichkeit anzubieten.

Das deutsche Recht ist im Wandel begriffen

Die Schwierigkeit, den deutschen Markt zu analysieren, liegt darin, dass die Gesetze in der letzten Zeit große Turbulenzen erlebt haben. Zur Verwirrung trägt auch die Fähigkeit der einzelnen Staaten bei, das Glücksspiel so zu regulieren, wie sie es für richtig halten.

Deutschland ist eine Mischung aus weitreichenden nationalen Gesetzen und begrenzteren staatlichen Gesetzen. Einige Formen des Wettens sind in einigen Staaten erlaubt, während andere in anderen verboten sind. Es ist auch offensichtlich, dass die neuen Gouverneure sich nicht scheuen, die von ihren Vorgängern erlassenen Glücksspielgesetze vollständig rückgängig zu machen.

Bis 2008 war das Online-Glücksspiel in Deutschland unreguliert. Die damaligen Gesetze gingen in keiner Weise auf das Internet ein. Die Dinge änderten sich mit der Verabschiedung des Glücksspielstaatsvertrags (ISTG) im Jahr 2008. Dieser verbot praktisch alle Formen des Online-Glücksspiels mit Ausnahme von Sportwetten und Pferderennen, die von staatlichen Einrichtungen angeboten wurden.

Alle 16 Staaten traten dem Vertrag zunächst bei. Das Land Schleswig-Holstein stieg 2012 aus und erteilte sogar Lizenzen an etwa drei Dutzend Betreiber, darunter PokerStars und 888. Das würde nicht lange dauern. Diese Anbieter haben auch PayPal. Der Schritt wurde nur ein Jahr später rückgängig gemacht, als die Landesregierung abgewählt wurde und der neue Gouverneur das Amt übernahm.

Die gute Nachricht für die Betreiber, die sich die Mühe machten, eine Lizenz zu erhalten, ist, dass ihre 6-Jahres-Lizenzen weiterhin gültig sind. Alle Betreiber, die eine Lizenz erworben haben, können bis 2018 Echtgeld-Casinospiele und Poker für Spieler innerhalb des Landes Schleswig-Holstein anbieten.

Nach dem derzeitigen Stand der Dinge ist Online-Glücksspiel in ganz Deutschland weitgehend verboten, mit Ausnahme der etwa zwei Dutzend Betreiber, die über Lizenzen für den Betrieb in Schleswig-Holstein verfügen. Es gibt keine anderen legalen Anbietern in Deutschland, und es gibt keine Möglichkeit, eine Lizenz zum Anbieten von Spielen zu erhalten.

Die deutschen Glücksspielgesetze verstoßen gegen die EU-Vorschriften zu Freihandel und Wettbewerb. Die EU hat Deutschland für seine harte Haltung gegenüber Glücksspielen gezüchtigt, aber Deutschland scheint dazu bestimmt zu sein, die Dinge vorerst so zu belassen, wie sie sind. In der Zwischenzeit möchten wir Sie auf eine der sicheren und seriösen Glücksspielseiten hinweisen, die auf dieser Seite erwähnt werden.
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			Der Jumbo-Visma-Radfahrer Dylan Groenewegen ist für neun Monate gesperrt, weil er den Unfall verursacht hat, bei dem Fabio Jakobsen bei der Polen-Rundfahrt ins Koma fiel. Der niederländische Radfahrer Groenewegen wich von seiner Linie ab, bevor er und Jakobsen auf der ersten Etappe des Rennens am 5. August nahe der Ziellinie kollidierten.

Seine Sperre wird auf den Vorfall zurückdatiert und endet am 7. Mai 2021.

Deceuninck-QuickStep-Fahrer Jakobsen sagte später, er sei „froh, am Leben zu sein“.

Er verbrachte eine Woche auf der Intensivstation und wurde zweimal operiert, um sein Gesicht und seinen Kiefer zu rekonstruieren; weitere Operationen sind für 2021 geplant.

Ein Sprecher von Deceuninck-QuickStep sagte BBC Sport Jakobsen, dass er „sich gut erhole“.

In einer Erklärung sagte Groenewegen, 27, dass er sich „gut erhole“: „Der Sturz auf der ersten Etappe der Polen-Rundfahrt wird für immer ein schwarzes Blatt in meiner Karriere sein.

„Die Folgen waren sehr unglücklich und schwerwiegend. Dessen bin ich mir sehr bewusst, und ich hoffe, dass dies eine kluge Lektion für jeden Sprinter gewesen ist.

„Ich verfolge die Nachricht von Fabios Genesung sehr aufmerksam. Ich kann nur hoffen, dass er eines Tages vollständig zurückkehren wird.

„Der Abschluss der Disziplinarangelegenheit schafft Klarheit. Das gibt mir die Möglichkeit, wieder nach vorne zu schauen.“

Die UCI teilte mit, dass Groenewegen, der nach dem Vorfall an einem gebrochenen Schlüsselbein operiert wurde, auch an einer Reihe von Veranstaltungen zum „Nutzen der Radsport-Gemeinschaft“ teilnehmen werde.
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			Ungarns Regierung hat eine Verfassungsänderung entworfen, die die Adoption gleichgeschlechtlicher Paare verbieten würde.

Die vorgeschlagene Änderung würde präzisieren, dass „die Mutter eine Frau, der Vater ein Mann“ ist, und nur verheirateten Paaren erlauben, Kinder zu adoptieren.

Die gleichgeschlechtliche Ehe ist in Ungarn illegal, aber Adoption ist möglich, wenn ein Partner allein einen Antrag stellt.

Der Gesetzentwurf wurde von Menschenrechtsgruppen verurteilt.

Der Vorschlag wurde am späten Dienstag von der rechtsgerichteten Regierungspartei Fidesz an das Parlament geschickt. Er würde verlangen, dass Kinder mit einer „christlichen“ Interpretation der Geschlechterrollen aufgezogen werden.

„[Er] gewährleistet eine Erziehung in Übereinstimmung mit den Werten, die auf Ungarns verfassungsmäßiger Identität und christlicher Kultur beruhen“, heißt es darin.

Die ungarische Regierung unter Premierminister Viktor Orban hat seit ihrem Amtsantritt im Jahr 2010 umfassende Verfassungsänderungen vorgenommen.

Das Dokument definiert bereits „die Institution der Ehe als zwischen einem Mann und einer Frau“ sowie „die Grundlage der Familie und des nationalen Überlebens“.

Nach dem jüngsten Änderungsvorschlag konnten Alleinstehende nur mit Sondergenehmigung des für Familienangelegenheiten zuständigen Ministers adoptieren.

LGBTQ-Gruppen sagten, er sei absichtlich zu einer Zeit verfasst worden, als Massenproteste aufgrund der Coronavirus-Pandemie nicht möglich waren.

„Der Zeitpunkt ist kein Zufall“, hieß es in einer Erklärung der Rechtsgruppe der Háttér-Gesellschaft.

Sie fügte hinzu: „Die Vorschläge, die die gesetzlichen Rechte stark einschränken und gegen grundlegende internationale und europäische Menschenrechte verstoßen … wurden zu einer Zeit eingereicht, in der … Proteste nicht erlaubt sind“.
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			Erste Ergebnisse aus Versuchen mit einem in Russland entwickelten Impfstoff gegen Covid legen nahe, dass er zu 92% wirksam sein könnte. Die Daten basieren auf 20 Fällen von Covid-19 von 16.000 Freiwilligen, denen der Impfstoff Sputnik V oder eine Scheininjektion verabreicht wurde.

Während einige Wissenschaftler die Nachricht begrüßten, sagten andere, die Daten seien zu früh veröffentlicht worden.

Die Nachricht folgt auf die Aussage von Pfizer und BioNTech, dass ihr Impfstoff nach einer Studie mit 43.500 Personen 90% der Menschen daran hindern könnte, Covid-19 zu bekommen.

Obwohl die Sputnik-Daten darauf beruhen, dass weniger Menschen geimpft werden und sich während der Studie weniger Fälle von Covid entwickeln, bestätigen sie doch vielversprechende Ergebnisse früherer Tests.

Der Impfstoff Sputnik V, der am Nationalen Forschungszentrum für Epidemiologie und Mikrobiologie in Moskau entwickelt wurde, durchläuft derzeit klinische Studien der Phase III in Belarus, den Vereinigten Arabischen Emiraten, Venezuela und Indien.

Bisher gibt es keine Sicherheitsprobleme. Russische Forscher sagten, dass es „keine unerwarteten unerwünschten Ereignisse“ gab, 21 Tage nachdem die Freiwilligen ihre erste von zwei Injektionen erhalten hatten.

Zu beantwortende Fragen

Aber es liegt noch ein langer Weg vor uns – es handelt sich um Zwischenergebnisse, und wie bei der Impfstoffstudie von Pfizer/BioNTech werden die Daten noch gesammelt, und die vollständigen Ergebnisse sind noch nicht veröffentlicht oder geprüft worden.

Dies sind Fragen, die für beide Impfstoffe noch beantwortet werden müssen – zum Beispiel: Wie gut schützt er ältere Menschen, die am meisten gefährdet sind, und wie lange hält der Impfschutz an?

Die russischen Forscher sagen, dass ihre Daten „in einer der führenden internationalen medizinischen Fachzeitschriften mit Peer-Review“ veröffentlicht werden sollen.

Wenn sie positiv sind, bedeutet dies, dass es mit ziemlicher Sicherheit mehr als eine Möglichkeit geben wird, die Menschen vor dem Virus zu schützen.

Hunderte von Impfstoffen befinden sich in der Entwicklung und etwa ein Dutzend in der Endphase der Tests – die Impfstoffe von Sputnik, Pfizer und Oxford sind drei davon.

Der Impfstoff von Pfizer injiziert einen Teil des genetischen Codes des Virus in den Körper, um das Immunsystem zu trainieren. Die beiden anderen verwenden ein harmloses Virus, das genetisch so verändert wurde, dass es dem Coronavirus ähnelt.

Auch hier sind zwei Dosen erforderlich, aber ein Vorteil von Sputnik ist, dass er im Gegensatz zu Pfizer nicht bei -80C gelagert werden muss.

Kein Wettbewerb“.

Alexander Gintsburg, Direktor des Moskauer Gamaleya-Forschungszentrums, sagte, Sputnik V werde bald einer breiteren Bevölkerung zur Verfügung stehen und „zu einem möglichen Rückgang der Infektionsraten von Covid-19 führen, zunächst in Russland, dann weltweit“.


Prof. Charles Bangham, Inhaber des Lehrstuhls für Immunologie am Imperial College London, sagte, dass die Ergebnisse „eine weitere Bestätigung dafür liefern, dass es möglich sein sollte, einen wirksamen Impfstoff gegen Covid-19 herzustellen“.

Er fügte jedoch hinzu, dass eine ordnungsgemäße Bewertung der Sicherheit und Wirksamkeit sowohl der russischen als auch der Pfizer/BioNTech-Impfstoffe erforderlich sei, wenn die vollständigen Daten der Studien veröffentlicht würden.

Prof. Eleanor Riley von der Universität Edinburgh befürchtete, dass die Daten zu früh veröffentlicht worden seien.

„Dies ist kein Wettbewerb. Wir müssen alle Studien nach den höchstmöglichen Standards durchführen“, sagte sie.
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			Die Europäische Union hat sich bereit erklärt, bis zu 300 Millionen Dosen des BioNTech-Pfizer-Coronavirus-Impfstoffs zu kaufen, nachdem dieser in Studien starke Ergebnisse gezeigt hat.

Die Auslieferungen sollen bis Ende dieses Jahres beginnen, teilten die Unternehmen mit.

Die EU weigerte sich jedoch, Einzelheiten zur Einführung des Impfstoffs zu nennen und bestand darauf, dass zuvor „eine Reihe von Schritten“ eingehalten werden müsse.

Erste Daten deuten darauf hin, dass der Impfstoff mehr als 90% der Menschen vor der Entwicklung von Covid-19-Symptomen schützt.

Am Montag sagten seine Entwickler, Pfizer und BioNTech, dass er an 43.500 Menschen getestet worden sei, ohne dass Sicherheitsbedenken vorgebracht wurden.

Die Unternehmen planen, bis Ende November eine Notfallzulassung für den Einsatz des Impfstoffs zu beantragen – und eine begrenzte Anzahl von Menschen könnte den Impfstoff noch in diesem Jahr erhalten.

	Haben wir endlich einen Coronavirus-Impfstoff?
	Wer würde den Impfstoff zuerst bekommen?
	Auf einer Pressekonferenz am Mittwoch sagte die europäische Gesundheitskommissarin Stella Kyriakides, dass der EU-Impfstoff-Deal „äußerst wichtig“ sei.


„Die Vereinbarung bedeutet, dass wir dem, was wir uns vorgenommen haben – ein breites und solides Impfstoff-Portfolio zu haben – einen Schritt näher gekommen sind“, sagte sie und fügte hinzu, dass der Impfstoff erst dann verteilt würde, wenn er „nachweislich sicher ist“.


Frau Kyriakides weigerte sich jedoch, einen konkreten Zeitplan für die Lieferung des Impfstoffs an die Mitgliedsstaaten zu nennen. „Er muss von der Europäischen Arzneimittelagentur genehmigt werden“, sagte sie. „Es muss eine Reihe von Schritten befolgt werden, bevor wir tatsächlich einen Zeitplan haben werden“.

		

	


				
					

	

								
				USA			
					
		Republikaner, die mit Trump gebrochen haben, um Biden zu seinem Sieg zu gratulieren

	

			
			[image: Republikaner, die mit Trump gebrochen haben, um Biden zu seinem Sieg zu gratulieren]		
	
			
			Eine kleine, aber wachsende Gruppe prominenter Republikaner hat mit Präsident Donald Trump und dem Rest ihrer Partei gebrochen, als sie dem designierten Präsidenten Joe Biden und dem designierten Vizepräsidenten Kamala Harris zu ihrem geplanten Wahlsieg gratulierte.

Trump hat sich geweigert, das Rennen aufzugeben, und die große Mehrheit der Republikaner im Kongress und anderswo hat den Sieg der Demokraten noch nicht anerkannt. Ein Trump-Beauftragter in der General Services Administration hat sich ebenfalls geweigert, ein Schreiben zu unterzeichnen, das den Zugang zu Regierungsressourcen für einen präsidialen Übergang ermöglicht.

Hier sind die Republikaner, die dem gewählten Präsidenten und dem gewählten Vizepräsidenten öffentlich gratuliert haben.

Senatoren

Mitt Romney aus Utah gratulierte sowohl dem designierten Präsidenten als auch dem designierten Vizepräsidenten in seinem eigenen Namen und im Namen seiner Frau Ann in einer Erklärung auf Twitter: „Wir kennen beide als Menschen mit gutem Willen und bewundernswertem Charakter“, schrieb Romney. „Wir beten, dass Gott sie in den kommenden Tagen und Jahren segnen möge“.

Romney sagte Reportern am 10. November auch, dass Biden die Werkzeuge erhalten sollte, um einen Übergang zu beginnen.

„Es liegt sehr in unserem nationalen Interesse, in unserem außenpolitischen Interesse, in unserem Interesse für die nationale Sicherheit, sicherzustellen, dass, wenn es ein neues Team gibt, das das Führungsteam werden könnte, dass es so schnell wie möglich Zugang zu allem erhält“, sagte Romney gegenüber NBC News.

 

		

	


				
					

	

								
				USA			
					
		Stacey Abram gab den Auftrieb in Georgia

	

			
			[image: Stacey Abram gab den Auftrieb in Georgia]		
	
			
			„Sie war entschlossen, zu zeigen, was Georgia wirklich sein kann“, sagte Michael Collins, der langjährige Stabschef des Abgeordneten John Lewis. „Und ich denke, was wir heute erleben, ist das Ergebnis davon.“

Stacey Abrams lässt nicht locker.

Bald nachdem am Freitag deutlich wurde, dass Georgien, einst eine zuverlässige republikanische Hochburg, sich nicht leicht zum Sieg von Präsident Donald Trump beugen würde, griff Abrams, der Wahlrechtler und ehemalige Gouverneurskandidat, zu den sozialen Medien.

Zunächst würdigte sie die Leistung und dankte den begeisterten Wählern und Aktivisten in einem Video, das sie in ihren Social-Media-Berichten für ihre Bemühungen über die Jahre hinweg, „dieses neue Georgien“ zu schaffen, veröffentlichte. Dann wandte sie ihre Aufmerksamkeit an anderer Stelle zu: auf die beiden möglichen Stichwahlen im Senat des Staates.

„Wir haben gesehen, was möglich ist, wenn wir hart arbeiten und wenn wir zusammenarbeiten“, sagte Abrams in der Videoerklärung. „Wir wissen, dass wir Georgien gewinnen können. Jetzt lasst es uns wieder schaffen.“

Dieser Laserfokus, der darauf abzielt, Wähler herauszustellen und ihre Stimmen zu schützen, ist gekommen, um Abrams zu definieren, die weithin für ihre Arbeit bei der Umwandlung Georgiens in ein Schlachtfeld applaudiert wird.

„Wenn ich an die Arbeit denke, die dabei geleistet wurde, muss ich einfach innehalten und sagen, dass dies wirklich ein Akt des Glaubens war“, sagte Hillary Clinton zu Abrams in einer Episode ihres Podcasts „You and Me Both“, der am Dienstag ausgestrahlt wurde. „Sie haben an das Potenzial Georgiens geglaubt, eine Wahl zu haben, die die Menschen in die Lage versetzt, wählen zu gehen, an dieser Wahl teilzuhaben, und es ist so aufregend zu sehen, wie sich all die harte Arbeit auszahlt.

Obwohl Abrams, eine ehemalige Gesetzgeberin des Bundesstaates, sich ein Jahrzehnt lang mit Fragen des Wahlrechts beschäftigt hat, wurde sie 2018 ein bekannter Name, als sie ihre Kandidatur als Gouverneurin in einem Wettbewerb knapp verlor, der von Vorwürfen der Unterdrückung von Wählern geprägt war, von denen vor allem schwarze Wähler betroffen waren.

„Wir werden die Arbeit der letzten Wochen in eine starke gesetzliche Forderung nach einer Reform unserer Wahlsysteme in Georgien lenken“, sagte Abrams in einer Rede nach der Niederlage.

Dann machte sie sich wieder an die Arbeit und gründete Fair Fight, eine Organisation, die die Wählerbeteiligung fördert und gegen Unterdrückung kämpft. Die Organisation gibt an, in den letzten zwei Jahren 800.000 Erstwähler registriert zu haben.

„Sie hat es nie als Niederlage betrachtet. Sie war entschlossen, zu zeigen, was Georgien wirklich sein konnte. Und ich denke, was wir heute erleben, ist das Ergebnis davon“, sagte Michael Collins, der langjährige Stabschef des im Juli verstorbenen Abgeordneten John Lewis. „Es ist das wahre Ergebnis ihres Engagements für Georgien und die Menschen in Georgien, die Wende zum Guten herbeizuführen“.

Collins sagte, dass er viele Jahre im Gleichschritt mit Abrams gearbeitet habe und dass sie die demokratische Wahlbeteiligung vorangetrieben habe. Ihr Einfluss, sagte er, spiegele ihr Können, ihren Witz, ihren Intellekt und ihre Entschlossenheit wider.

„Sie hat ihn genommen und ihn in das verwandelt, was wir heute sehen: positive Veränderung“, sagte Collins am Dienstag in einem Telefoninterview.

Obwohl das Präsidentschaftsrennen in Georgien noch zu knapp ist, um es zu entscheiden, haben prominente Demokraten, Aktivisten und Prominente Abrams Anerkennung gezollt, da sich der Stimmenvorsprung des designierten Präsidenten Joe Biden gegenüber Trump vergrößert hat.

„Wie auch immer es in Georgien weitergeht, wir schulden @staceyabrams unseren größten Dank und Respekt“, twitterte die ehemalige nationale Sicherheitsberaterin Susan Rice am 4. November. „Selten verdient eine Person solch unverhältnismäßige Anerkennung für große Fortschritte und Veränderungen.

Abrams zögerte und twitterte am Dienstag: „Es geht nicht um mich – es geht um uns“. Sie dankte einer Liste von Menschen und Organisationen, die ein „neues Georgien“ geschaffen haben.

Die Demokraten hoffen, dass der Schwung, den sie und andere Organisatoren aufgebaut haben, ausreichen wird, um Republikaner von den Senatssitzen in Georgien zu verdrängen.

Raphael Warnock, ein Demokrat, wird in einer Stichwahl am 5. Januar gegen den republikanischen Amtsinhaber Kelly Loeffler antreten. Unterdessen wird das Rennen des Republikaners Senator David Perdue gegen den Demokraten Jon Ossoff von NBC News immer noch als „zu knapp“ eingestuft. Es könnte auch zu einer Stichwahl kommen, wenn Perdue die 50-Prozent-Hürde, die er für einen klaren Sieg braucht, nicht erreicht.

Abrams hat bereits ihre Kampagne für die Wahl von Warnock und Ossoff angeheizt, indem sie diese Woche Medienrunden durchführte und die Wähler und Spendensammler in Georgien aufrief.

„Wir können Zugang zur Gesundheitsversorgung, zur Justiz und zu Arbeitsplätzen haben. Das sind die drei Dinge, die am wichtigsten sind“, sagte sie Clinton. „Das sind die beiden Männer, die es schaffen werden, wenn wir unseren Teil dazu beitragen, und wir lassen nicht locker, wir geben nicht nach und tun alles, was wir können, um sie am 5. Januar über die Ziellinie zu bringen.

Auf die Frage von Clinton, ob sie sich die Zeit genommen habe, den Augenblick auszukosten, sagte Abrams, sie habe „etwa 14 Minuten am Sonntag“.
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			Schwimmbad- und Fitnessstudioschließungen, Kontaktbeschränkungen und Hygieneregeln erschweren es, während des Corona-Lockdowns seinem Lieblingssport nachzugehen. Wie wäre es mit einer Sportart, die allen Spaß macht und von der jedes Familienmitglied gesundheitlich profitiert? Nordic Walking bietet Vorteile, die andere Sportarten nicht vorweisen können.

Nordic Walking nicht nur für Erwachsene geeignet

Bis vor einigen Jahren wurde Nordic Walking allgemein als Sport für alte Leute belächelt. Dabei hat man das Gehen an Stöcken ursprünglich als Ergänzung zum Skilanglauf in der warmen Jahreszeit entwickelt, insbesondere für Hochleistungssportler. Bei der Ausführung kommt es darauf an, den Körper effektiv ergonomisch vorwärts zu bewegen. Eigentlich ist dies jedem Menschen in die Wiege gelegt. Doch schon Kinder verlernen das richtige Gangbild, wenn sie stundenlang in derselben Haltung vorm Rechner sitzen und vornüber gebeugt mit dem Smartphone spielen. Eltern ergeht es im Büro, im Homeoffice oder beim Arbeiten an der Werkbank nicht besser. Die wichtige Bauchspannung geht im Alltag verloren, vordere Muskelgruppen verkürzen, während der Rücken überlastet wird. Auf Dauer entstehen Gelenkprobleme, die nur langfristig wieder zu beseitigen sind.

Besser ist es vorzubeugen, indem man sich als Familie regelmäßige Auszeiten für sportliche Aktivitäten nimmt. Da sich Nordic Walking als Outdoor-Sport auch in Corona-Zeiten ortsunabhängig durchführen lässt, gibt es keine Ausreden. Die Sportart kann von Jung und Alt gleichermaßen ausgeführt werden. Insofern kann man sich gemeinsam bewegen. Experten empfehlen, mit Kindern im Schulalter in diese Sportart einzusteigen. Nach oben hin sind dem Einstieg altersmäßig keine Grenzen gesetzt. Ein besonderes Trainingslevel ist ebenfalls nicht erforderlich. Das alles sind ideale Voraussetzungen für den aktiven Freizeitspaß.

Kaum spezielle Ausrüstung erforderlich

Gerade in Corona-Zeiten ist das finanzielle Budget in vielen Familien stark belastet. Wer mit dem Nordic Walking beginnen möchte, braucht große Ausgaben glücklicherweise nicht zu befürchten. Benötigt werden pro Familienmitglied lediglich der Körperlänge entsprechende Nordic-Walking-Stöcke, die sich idealerweise in der Länge noch leicht variieren lassen. Beim Kauf lohnt es, auf hochwertige Materialien wie Carbon zu setzen, da diese Stöcke nicht brechen, wenn sie kippen oder fallen. Ein Paar kostet ungefähr 20 Euro im Neuzustand. Gebrauchte Nordic-Walking-Stöcke sind günstiger. Als Regel für das Ausmessen der Stöcke gilt: Körpergröße mal 0,67.

Beim Sport sollten außerdem passgerechte Wander- oder Turnschuhe getragen werden. Bei Nässe und Glätte muss die Sohle einen guten Trip bieten, das Obermaterial wasserabweisend sein. Leichte Funktionswäsche im Sommer verhindert, dass die Freizeitsportler beim Nordic Walking ins Schwitzen geraten. In der kalten Jahreszeit schützen zusätzliche Thermo-Ausrüstungen vor dem Auskühlen des Körpers und geben Feuchtigkeit an die Umwelt ab. Alternativ zieht man sich nach dem Zwiebelprinzip in mehreren Lagen an. Der Kopf und die Hände sollten bei Temperaturen unter Null unbedingt bedeckt sein. Kinder dürfen ihr Outfit beim Kauf selbst auswählen, damit sie sich nicht bevormundet fühlen und ihren Sport motiviert ausführen.

Richtige Technik erlernen

Beim Gehen bewegt man ein Bein vor und lässt den entgegengesetzten Arm mitschwingen. Dann folgt das andere Bein, während das erste zurückbleibt, um sich erneut abzudrücken. Ebenso wird beim Nordic Walking verfahren, wobei die Schritte besonders lang ausgeführt werden. Das dehnt die Muskelgruppen, insbesondere den Hüftbeuger und fordert den Organismus ganzheitlich. Die Stöcke kommen unterstützend zum Einsatz. Sie werden nah am Körper mittig zwischen jeden Schritt gesetzt. Die Gelenke brauchen nicht das gesamte Körpergewicht abfangen und werden geschont. Somit können auch Menschen mit Gelenkproblemen und Übergewichtige problemlos am Nordic Walking teilnehmen. Beim Nachziehen der Stöcke kommt es darauf an, sie locker pendeln zu lassen. Zwar können sich Interessierte während des Corona-Lockdowns die richtige Technik nicht in einer Sportgruppe aneignen. Im Internet finden sich jedoch etliche Videos, nach denen zunächst zu Hause geübt werden kann.

Übung macht den Meister

Nordic Walker fühlen sich auch in Krisenzeiten ausgeglichen, da ihr Sport Stress abbaut. Darüber hinaus beugt die Sportart Übergewicht vor, das Herz-Kreislauf-System wird trainiert und der Organismus nimmt vermehrt Sauerstoff auf. Nach und nach können die Laufstrecken verlängert und ihr Anspruch erhöht werden. Eltern sollten sich immer auf das Pensum ihrer Jüngsten einstellen und auf sie Rücksicht nehmen.
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		Was wir gelernt haben – drei Lektionen von Europas Wahlwochenende
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			Die EU war beschäftigt mit einer Wahl von drei der sechs EU Gründungsstaaten. Mit dem Ziel der Lösung örtlicher Probleme und Schwierigkeiten waren diese Wahlen von großer Bedeutung und werden sicherlich weitreichende Auswirkungen haben.

Neue Gesichter wurden vorgestellt und die Ergebnisse waren besser als die letzten Male. Doch die Europawahlen sind stets schwer vorherzusehen, und die Zukunft aller Nationen liegt wie immer auf der Goldwaage.

Die grünen Parteien

Auch wenn die grünen Parteien keine besonderen Erfolge erzielten, haben sie doch die Show gestohlen und den Respekt vieler erlangt. Dieser Respekt von Wählern und sogar einigen Mitkandidaten kann in der Zukunft nur von Vorteil sein.

In Ländern wie Luxemburg gewann die grüne Partei eine erstaunliche Anzahl an Plätzen, was sie zu einer soliden Option für die Zukunft macht.



Angela Merkel im Rampenlicht

Die CSU und SPD waren im Rampenlicht, was positive Nachrichten für Kanzlerin Angela Merkel sind. Ihre Erfolge sahen so gut aus wie noch nie, was einen kleinen Schritt in Richtung positive Erfahrungen bedeutet.

Mit diesen hohen Ergebnissen hat Merkel von nun an eine Chance mit ihnen aufzusteigen – nun muss sie sich nur noch um die liberale FDP und die Grünen kümmern.

Wähler ermutigen

Die Anzahl an Wählern stieg sehr stark an. Allein die Anzahl der nicht-Belgier die sich dazu entschlossen haben an der Wahl teilzunehmen und sich für die Wahl zu registrieren. Diese erhöhte Wähleranzahl ist eine gute Nachricht für jeden Einwohner.

Die wachsenden Zahlen und Teilnahme vieler Bürger beweist, dass wenn großartige Meinungen und echte Entscheidungen geboten werden, Menschen mitmachen möchten und etwas verändern wollen.

In diesem Sinne können die Europawahlen ein Beispiel für den Rest der Welt sein wie man richtig mit politischen Themen und den Veränderungen die sie in Zukunft verursachen umgehen kann.
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		Ein Jahr nach der Wahl beeinflusst die Rechte unsere Politik immer mehr
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			Als größte Oppositionspartei im Parlament ist die AfD bereit gegen alle aktuellen Veränderungen zu gehen, die in Deutschland umgesetzt werden. Insbesondere natürlich wenn es um die Einwanderung geht und die Veränderungen, die sie mit sich bringt.

Opposition stark wie noch nie

Diese Oppositionsgruppe nimmt 92 Sitze im Parlament ein und stellt sich ebenso gegen Bundeskanzlerin Angela Merkel und ihren Standpunkt. Sie wird vom Parlament für schlechte politische Entscheidungen in Bezug auf Deutschland verantwortlich gemacht.

Auch wenn Merkel größtenteils positive Entscheidungen in Bezug auf die Einwanderung getroffen hat, verursachte die Entscheidung die Grenzen für europäische Flüchtlinge im Jahr 2015 zu öffnen die Ausrufung der Oppositionspartei, welche sich unter dem „Anti-Euro“ Banner versammelte.

Weiterhin verursachen aktuelle Ereignisse in Deutschland viel Ärger, zum Beispiel die schwache soziale Bildung von Migranten aus Israel, oder das Verletzen von Menschenrechten und Gesetzen durch diese Person.

[image: ]

Merkel traf die Entscheidung

Die Entscheidung Flüchtlinge in Deutschland aufzunehmen lag fast allein bei der Kanzlerin. Die meisten Probleme die dadurch verursacht wurden sorgten dafür, dass sich ihr Ruf verschlechterte und wirft Fragen auf, wie sie mit der Situation umgeht.

Außerdem haben die Ereignisse seitdem Anti-Migranten Meinungen in der Bevölkerung Deutschlands angefacht, was zu sozialen Problemen zwischen Anwohnern und Migranten und Asylbewerbern verursacht, welche in Deutschland ankommen.

Die AfD steht als starke Opposition für Deutschland und versucht den aktuellen Zustand Deutschlands und der Flüchtlingskrise zu diskutieren. Jedoch erfährt sie ebenfalls viel Kritik, da sie politisch nicht so erfahren sind und starke Probleme in sich tragen.

Mit dem aktuellen Stand der Flüchtlingspolitik und Merkels starker Meinung über die offene Grenze für Flüchtlinge, kann ein aufeinandertreffen von unterschiedlichen Meinungen im Parlament nur zu einer positiven Veränderung führen.
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			Über uns
			VKS im VKU ist ein Informationsblog über wichtige Neuigkeiten die relevant für alle Einwohner Deutschlands sind. Mit ausgiebiger Berichterstattung über die interessantesten Reportagen und genauen Blickpunkten wenn es um die wichtigsten Themen der Nation geht.
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